
私はよく師崎や大井の方へ行くのですが、その時に寄る
所が赤羽商店です。前回行った時は旬の岩ガキとバーベ
キューをする為におおあさり、サザエを購入しました。2回前はタコ飯とタコブ
ツをする為にタコと、酒蒸しとパスタをする為にあさりを購入しました。赤羽商
店は、種類が多く、値段も良心的です。店にいるお兄さんにこちらから色々質問
すると知識を教えてくれます。南知多に行った際は是非寄ってみてください。店
員さんと仲良くなると色々情報を教えてくれるので良いですよ。　   【宏樹】

TEL0569-21-0793
自動車整備認証工場
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住吉区盆踊り大会
みなさんこんにちは！私は昨年から住吉区の
役員を務めさせて頂いています。住吉町にて
生まれ育ち住吉タイヤを亡くなった父親から
引き継ぎ40年程この地でお世話になってい
ます。私は住吉町が本当に好きです、子供の
ころは半田小学校中学と大好きな野球に取
り組みました、現在はちんとろ祭りも携わらせ
て頂き春になるとワクワク心が弾みます。
この住吉が少しでも福祉文化の向上と皆が
親睦を深め活力あるより良いまちになればと
思っています。

私は今回住吉区の盆踊りの運営をさせて頂
きました、昨年まで星崎公園にて行われてい
た盆踊りを赤レンガ芝生広場にて8月3日・4
日の2日間開催しました。
長年地域の人々老若男女が集まりやすく有
形文化財の赤レンガ建物内の芝生広場にて
開催出来たらと願っていました、事前準備と
当日の設営に運営片づけとに区の町内会長
様や区の協力団体様のお力を借りて行う事
が出来た事は本当皆様に感謝です。
当日地域の皆さんに盆踊りに来ていただきよ
り盛り上がっていただく為に今回初めて上半
田の南北三番叟の囃子方に協力いただき熱
中症対策に盆踊りの休憩をかなり多く取り入
れその合間に囃子方にお囃子を入れて頂き
ました。
これが本当に良く盆踊りとお囃子のコラボは
最高でした。子供たちも喜び櫓の上にて大太
鼓を囃子方と一緒に叩いてその光景は今回

三番叟の囃子方の皆にお願いして本当に良
かったと感激しました。住吉の地域の親睦と
交流の場として赤レンガ建物芝生広場にて
行った住吉区の盆踊り大会来場者も2日間
で1,000人程に酷暑にて心配もありましたが
大成功だったと感じています、来年はもっと
良い住吉区の盆踊り夏祭りになればと思います。
ご参加いただいた方々、ご協力いただいた
方々本当にありがとうございます。

【竹内政道】

0211701839

第41回　亀崎 夏まつりpick
up!

赤羽商店（南知多町）

あ～んなことや

こんなこと…
会長のひとりごと

M a s a m i c h i ’ s  v o i c e

 ※1 西川流について
   天保12年（1841年）、初世西川鯉三郎は西川流の初代家元となり、そ
の基礎を固めます。その年、老中水野忠邦が政治改革を行い、翌年には
倹約令が出ています。江戸は、当時の芸能人にとって住みにくい場所
になっていたようで、名古屋で西川流が栄えたのは、案外こうしたと
ころにも原因があったのかもしれません。西川流は日本舞踊の五大流
派のひとつとよばれ、日舞界でも初期のころに誕生した流派です。

　引用 西川流ホームページ

住吉
タイヤ スタッフが休日に車でドライブするのにおススメなスポットを紹介します！

発行:（有）住吉タイヤ工業所半田市住吉町3-133-4　営業時間　9：30～18：30　（日･祝日 9:30～18:00）
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7月26日・27日・28日と亀崎の夏まつりが行われました。

私は28日に見学に行きました。潮干祭は男の祭りで、夏祭りは女の子が多く参加するお祭りです。

初めて見に行きましたが、「本当に素晴らしい！！！」の一言。内容としては、通常の山車より一回り小さい提

灯と花で飾られた山車が5台あり、地域を練り歩きます。お囃子は、山車の中で、大太鼓、小太鼓、三味線、

笛、摺鉦、とにぎやかなワクワクする素晴らしいお囃子を演奏してくれます。そして、一番の見どころは、小

学生低学年～高学年くらいの女の子が日本舞

踊を山車の前で踊ります。この日本舞踊が本当

に素晴らしい！ 伝統の西川流 ※１の舞です。 

型が素晴らしくて、とても礼儀正しく感動しま

した。初めて見た踊りですが、なぜか親しみが

わきました。その理由は、私が6歳からやってい

るちんとろ祭りの三番叟も実は西川流と深く

関係しているからです。三番叟の化粧は西川流

の先生に古くから施して頂いています。私もそ

の一人。だからすごく親しみがわいたのでしょ

うか。また来年も行きたいと思います。半田の

誇る素晴らしい祭りです。皆様も是非見に行っ

てくださいね。きっと私のようにファンになる

と思います。　　　　　　　　　【竹内宏樹】

夏祭りは女の子が
多く参加するお祭りです。

5台の綺麗な山車

竹内宏樹

本当に
素晴らしかった

です。

新美南吉の代表作「ごんぎつね」の舞台である矢勝川に、その世界観を表現しようと地域
の人々の手で創り出された300万本の彼岸花を楽しんでいただけるイベントです。

ごんの秋祭り 9月20日（金）～10月4日（金)

イベントの詳細は
こちらから↓

300万本の彼岸花

わぁ！新鮮な魚がたくさん！

種類が盛りだくさん！

大太鼓に挑戦！

上半田南北三番叟の
囃子方の皆さん

矢勝川堤 新美南吉記念館周辺 （半田市岩滑西町1-10-1）

名鉄半田口駅から 矢勝川堤まで徒歩約10分 / 新美南吉記念館まで徒歩約20分
名鉄知多半田駅から 半田市地区路線バス 『ごんくる』 南吉バス
知多半田駅（雁宿ホール前）停留所乗車 / 新美南吉記念館停留所下車

アクセス

場 所

みんなで踊ると楽しいね

亀崎の潮干祭は男性が中心のお祭りですが、夏祭りは女の子が中心のお祭りでした。日頃一生懸命頑張っている、お互いを

認め尊敬し讃える文化なのだなと思いました。素晴らしい文化だからこそ残ってきたのだとおもいます。住吉区にも実は

60年以上前には女の子が中心の夏祭りがありました。どこかのタイミングでなくなってしまったのですが、今回8月3日4

日に実施した赤レンガでの盆踊り大会は、途切れていた文化の復活になるのでは・・・と思うシーンがいくつもありました。

少年漫画、「鬼滅の刃」の産屋敷耀哉の「永遠というのは人の想いだ、人の想いこそが永遠であり不滅なんだよ」と言う名言があります。どこの地

域にも「安泰と発展」を願う祭りがあります。その想いは何百年も消えずに祭りと言う形で継承されてきました。私達がいなくなった後もその

想いは不滅だと思います。地域の方たちによって継承されてきた熱い想いを感じた素晴らしい8月でした。                                    竹内宏樹

60年以上前の
住吉区の夏祭り
の写真

型が素晴らしい型が素晴らしい

礼儀も素晴らしい
若衆が山車を
引っ張ります

西川流ホームページ
はこちら
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皆さんこんにちは。
こちらのコーナーでは、サーキット走行を通じて得た日常の走行にも役立つ
情報や、実際サーキットで走ってみて感じたタイヤの感想などを発信してい
きたいと思います。
まず、サーキット走行について皆さんはどんなイメージがありますか？
私の場合、サーキット走行未経験時はこんなイメージでした。
「スピードが速くて怖い」「ブレーキが止まらなくてぶつかるかも」
「遅いと煽られそう」「ただ運転しているだけで座ってるだけじゃん」という
イメージでした。一言でいうと「危なくて怖い」でした。
しかし、「危なくて怖い」という経験は、日常の運転に大いに役立ちます。「危
なくて怖い」経験をすることで、次は失敗しないように注意することができ
ます。
このため、私は「サーキット走行」＝「運転技術の向上」と考えています。
運転技術が向上すれば日常の事故も防ぐことができますよね。
タイヤの限界を超えてしまうとスピンしてしまいます。とくに雨の走行時に
はタイヤの限界が低くなるため、低速走行でも急な操作をすると簡単にス

ピンしています。こういった体験をサーキットでは比較的安全に体験す
ることができます。タイヤの限界を知ると、一般道では無理な走行を控
えるようになります。とくに雨の日は。ある F1ドライバーは、サーキット
でレースをするほうが安全で、一般道を運転するほうが危険で怖いと言っ
ています。
これは、レースではプロ同士が決められたルールを厳守して走りますが、
一般道では色々なレベルの運転者が時にはルールを破ったりして走ってい
るところを意味していると思います。
また、モータースポーツという言葉がありますが、サーキット走行は
まさにモータースポーツです。ただ車を運転しているだけだから座ってる
だけじゃんと思われがちですが、じつはマラソンにとても似ています。
走行中は数十分～数時間の間、集中しっぱなしなので心拍数は平均
180bpm近くまで上がります（プロのレースではもっと上がります）。
さらに、ブレーキやコーナリングで大きなＧフォースが掛かるため、肉体
的にもきついです。
サーキット走行後、体重を量ると２～３kgほど落ちることもありました。
座っているだけなのに。
今回は、サーキット走行のイメージについてご紹介しました。
また次回からは、実際に走ってみてタイヤの感想など色々とご紹介させ
ていただきます。

【伊藤和真】

佑真

蛸ん壺さん
今回は蛸ん壺さんにお邪魔させていただきました。
昔懐かしい、たこ焼き屋さん。大型ショッピングセンターに入っている
お店とは、一味違う体験ができます。今は希少なおすすめな名店です！

なぜタイヤは黒色？？
なぜカラータイヤはないのだろう。と思ったことはありますか？？

黒い色には意味があるんです！！油やガスを原料とする炭素の粉であるカーボンブ

ラックという物質。カーボンブラックは、クルマのタイヤの補強剤としての役目をし

ております。タイヤの原材料のうち25パーセントを占めている、なくてはならない存

在なのが、カーボンブラック タイヤはゴムでできていて、ゴムそのものは乳白色

だったみたいなんです。かつての自動車のタイヤは白が主流だったが、1910年頃に

アメリカの会社がカーボンブラックをゴムに混ぜてみたところ耐久性が飛躍的に増

すことがわかり、またたく間に世界のクルマのタイヤは黒いものになったのである。

もし、現代のクルマのタイヤにカーボンブラックが入っていなかったら、タイヤは消

しゴムのようにボロボロ崩れ、しかも日光や外気にさらされて劣化が激しく、とても

道を走ることなどできないだろう。

これまで、カラータイヤを商品化させる試みは何度もなされ

てきた。だが、ほかの補強剤を使ってみてもカーボンブラック

に匹敵する強度のものはなく、実用に耐えうるカラータイヤ

はつくれないのが現状。自転車のタイヤなら黒以外のものも

市販されているが、やはり黒タイヤに比べると耐久性に欠け

るという。黒色にはかなり重要な意味があったんです！！　　　　　　　　【竹内佑真】

半田市岩滑中町4-8　☎0569-26-2455

私達はお母さん達のファンになってしまいました。是非、行った際はカ

ウンターでお母さん達とたこ焼きを食べながら世間話をしてください

ね。最高な一日になります

よ。駐車場は、カーテンハウ

スシルクさんと共同なので、

車でも行ってもOKです。９月

の「ごんの秋祭り」に出店も

するようです。

【竹内宏樹】

地域のお店や団体を訪問 日常点検(運行前点検)

佑真整備士の愛車メンテコラム佑真整備士の愛車メンテコラム

留美

カウンターで食べられます！カウンターで食べられます！

↑こちらで注文↑こちらで注文

Googleマップで
アクセス!

お持ち帰りもできますよ～。

昔ながらの佇まいに懐かしさを感じる店構え

日常点検は、日頃自動車を使用していく中で、ユーザーの皆さんが自分自身で行うことのできる点検です。この
点検は、ユーザーの皆さん自身が運転席にすわったり、エンジンルームをのぞいたり、自動車の周りを回りながら
自動車の状態を見たりすることによって、簡単に実施可能なものになっています。
マイカーのユーザーの皆さんは、走行距離や運行時の状態などから判断した適切な時期に実施して下さい。とい
う法があるんです。また、事業用自動車などの自動車のユーザーの皆さんは、マイカーとは違い、一日一回、その
運行の前に実施して下さい。これはトラックやバス、タクシーなどの自動車は、多くの人や物を運搬し、公共性が
高く、その社会的影響の大きさから、より確実な点検を実施していただくためのものです。
日常点検整備の実施はユーザーの義務として法令に定められています。点検の結果、もし少しでも「いつもと違
う…」と感じたら、私たちに相談ください！！とは言っても、なかなか日常点検をやるユーザーは少ないのが現状。
それどころか、半年点検、法定12ヶ月点検もやらない方は多いかと思います。
住吉タイヤでは、無料の点検を随時受け付けてますので、気軽にご相談くださいね 　　　　　　　【竹内佑真】

24年間地域に愛される店、お母

さん２人が切り盛りする岩滑に

ある昔ながらのたこ焼き屋さん

です。住吉タイヤの通りの１本西

の通り（警察署＆スターバックス

の通り）にあります。今では、この

ように、店舗型のたこ焼き屋さん

も珍しくなってしまいました。多

くはショッピングモールのテナン

トに入っている店がほとんどで

すよね。蛸ん壺さんに入ると二人

のお母さんが優しくお出迎えして

くれました。以前からずっと気に

なっていて、私も奥さんも初めて

の訪問です。持ち帰りもできます

し、店内にはカウンターがあり、そこで、お母さんとお喋りをしながら、

たこ焼きを食べる事も出来ます。お店ではお茶も出してくれます。私達

はたこやきも、おこのみやきもだんごも美味しく頂きました。サービス

で出してくれる冷たいお茶も美味しかったです。お母さん達はおしゃべ

りが上手で私達も楽しくなってしまい、ついつい長居をしてしまいまし

た。この当たりでは珍しいたませんもメニューにあります。帰りがけに

は、常連の近所のお母さんが来て、また話が盛り上がってしまいました。

昔ながらの名店『蛸ん壺』

日常点検で安心！

黒タイヤは耐久性
抜群なんです！

タイヤ点検
無料！

自動車用語ミニ辞典

常連のお母さんと仲良くなりました。

たこやき
たません だんご

おこのみやき

たません、いただきま～す！

家で、お香を焚く事があるのですが、私
の一押しのお香が「松榮堂さんの芳輪
堀川」です。このお香は私の父のお姉さ
んが使用している御香なのですが、紹介
してもらい使用してみるととても上品
でいい香りがして大好きになりました。
有名老舗旅館でも使用されている様で
す。松榮堂さんは創業300年の京都の
お香の専門店になりますので、お香が
好きな方は是非、試してみてください。
4人の子供を育てるバタバタした日常ですが、お香があるだけ
で、少し心が落ち着く空間になり、私の心の支えの一つに
なっています。　　　　　　　　　　　　　　　　　【留美】

色々な香りがありますので好きな
香りを探すのもとても楽しいです。
色々な香りがありますので好きな
香りを探すのもとても楽しいです。

香老舗 松榮堂さんの

「芳輪 堀川」
香老舗 松榮堂さんの

「芳輪 堀川」
ほ う り ん

雨の日の走行体験 安全に体験できる
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伊藤のスタッフ
サーキット走行を応用した

ドライブ教室ドライブ教室安
全


